
關注港鐵及巴士因武漢肺炎減班問題 

背景 
自 2月初武漢肺炎在香港社區爆發以來，九巴、新巴、城巴、港鐵甚至專線小
巴等交通機構先後減班甚至暫停部分巴士路線，有市民向我們反映部份路線暫

停使其出行不便（如高鐵站三條W線），同時部份巴士路線晚間更出現接近 30
分鐘或以上的班距，以九巴情況最為嚴重。 

班次減少不單影響到每班巴士的載客率，更直接使人群更密集，增加交叉感染

的機會，站在防疫角度，實屬不智。 

提問及要求 
1）運輸處密切監察各巴士公司、港鐵及專線小巴班次按表定班次。
2）運輸處在審批是次各公共交通工具減班及停駛申請的準則為何？
3）要求運輸署及巴士公司檢討部分停駛路線決定，回復提供繁忙時間服務（包
W1,W2,W3)。
4）就各公共交通工具一旦有人員確診武漢肺炎的緊急應變計劃為何？

提呈文件 
要求於 2020年 3月 17日油尖旺區議會交通及運輸事務委員會討論，要求運輸
署、九巴、新巴、城巴及港鐵代表回應。 
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